
Nous  allons  vous  combattre
jusqu’à  ce  que  vous  disiez
« il n’y a pas d’autre dieu
qu’allah »
écrit par Christine Tasin | 9 juillet 2015

Voici une video d’une courte conversation entre Frère Rachid
et un musulman qui (une fois n’est pas coutume) s’exprime
honnêtement, sans user de taqiyya. Il explique qu’il vit en
Suède, et comment les musulmans vont islamiser la Suède et le
reste de l’Europe.

A NE PAS RATER.
A FAIRE SUIVRE A TOUS VOS CONTACTS.
VIDEO DELECTABLE !

https://www.youtube.com/watch?v=SvhKo0gSzKw&feature=youtu..be

Frère  Rachid,  ex-musulman  converti  au  christianisme,   vit
aujourd’hui  aux  Etats-Unis,  où  il  assure  des  émissions
télévisées dans lesquelles il dialogue régulièrement avec des
musulmans qui lui reprochent de dire des choses « fausses et
injustes » sur le prophète Mahomet.
D’autres musulmans lui téléphonent pour écouter des paroles de
soutien,  car  ils  sont  persécutés  par  leur  famille  depuis
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qu’ils veulent quitter l’islam.
Des chrétiens d’Orient l’appellent aussi, pour le féliciter et
pour  qu’il  leur  insuffle  un  peu  de  son  courage  face  aux
persécutions qu’ils subissent, lui qui a été persécuté dans
son propre pays, parmi les siens.

 

Pour  les  lecteurs  de  Résistance  Républicaine  qui  ne  le
connaissent  pas  encore,  quelques  mots  sur  le  parcours  de
« Frère Rachid » ::

Frère Rachid est un musulman qui est né au Maroc dans une
famille  musulmane  très  pieuse.  Son  père  est  imam.  Il  se
destinait lui aussi à être imam, et a donc commencé très jeune
à  étudier  l’islam,  à  lire  le  coran,  à  aller  à  l’école
coranique, et à se former pour devenir imam à son tour.

Il s’est rendu compte que le christianisme séduit beaucoup de
musulmans,  qui  quittent  l’islam  pour  devenir  chrétiens,
parfois au risque de leur vie.
Intrigué par ce phénomène, il voulut lire les Evangiles afin
d’apprendre comment défendre l’islam contre la tentation de
certains musulmans de se convertir au christianisme.
D’une nature sérieuse et appliquée, il lut les Evangiles avec
soin,  pour  pouvoir  en  tirer  des  arguments  qui  lui
permettraient  de  garder  dans  l’islam  les  jeunes  musulmans
désireux d’en sortir.

Le problème c’est qu’il fut séduit par le christianisme, et à
la  lumière  de  ce  qu’il  apprenait  dans  les  Evangiles,  il
comprit que le coran ment au sujet de Jésus, ment au sujet des
chrétiens et des juifs…
Bref, il ne pouvait plus supporter d’être musulman. Inutile de
décrire le tremblement de terre qu’il causa dans sa famille
lorsqu’il voulut quitter l’islam.
Il dut quitter le Maroc, pays soi-disant très tolérant, très
touristique, où nos philosophes (bernard-Henri Levy) et nos



dirigeants (Nicolas Sarkozy) ont des résidences secondaires.
Oui  c’est  joli  et  tolérant  le  Maroc,  surtout  envers  les
touristes.
Mais si un Marocain décide de quitter l’islam, son espérance
de vie se réduit comme peau de chagrin.

Eva


